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開会 午後３時００分 

山田教育長 

  日程第１会議録署名委員の指名を行います。 

会議録署名委員は、会議規則第１５条第２項の規定によりわたくし

から、加藤悟委員を指名いたします。 

次に、日程第２ 令和３年第５回土岐市教育委員会定例会会議録

の内容について承認を求めます。 

会議録の内容については、ご異議ありませんか。 

委員一同 

  異議なし 

教育長 

異議なしと認めます。 

次に、日程第３ 議第２８号 専決処分の報告及び承認について 専第

４号 令和３年度土岐市一般会計補正予算のうち教育費に係る予算について 

を議題といたします。 

本件について、事務局の説明を求めます。 

加藤教育総務課主幹 

  ≪説明≫ 

教育長 

これより質疑・討論を行います。 

質疑・討論はございませんか。 

教育長 

なければ質疑・討論を終結いたします。 

続いて採決を行います。 

議第２８号 専決処分の報告及び承認について、原案のとおり可決する

ことにご異議ありませんか。 

委員一同 

  異議なし 

教育長 

ご異議がないようですので、議第２８号議案については、原案の

とおり可決することに決しました。 

次に、日程第４ 議第２９号 専決処分の報告及び承認について 専第

５号 市職員の人事異動について を議題といたします。 

本件について、事務局の説明を求めます。 

 



教育総務課主幹 

  ≪説明≫ 

教育長 

これより質疑・討論を行います。 

質疑・討論はございませんか。 

教育長 

なければ質疑・討論を終結いたします。 

続いて採決を行います。 

議第２９号 専決処分の報告及び承認について、原案のとおり可決する

ことにご異議ありませんか。 

委員一同 

  異議なし 

教育長 

ご異議がないようですので、議第２９号議案については、原案のとおり可

決することに決しました。 
次に、日程第５ 議第３０号 専決処分の報告及び承認について 専第

６号 市職員の人事異動について を議題といたします。 

本件について、事務局の説明を求めます。 

教育総務課主幹 

  ≪説明≫ 

教育長 

これより質疑・討論を行います。 

質疑・討論はございませんか。 

教育長 

なければ質疑・討論を終結いたします。 

続いて採決を行います。 

議第３０号 専決処分の報告及び承認について、原案のとおり可決する

ことにご異議ありませんか。 

委員一同 

  異議なし 

教育長 

ご異議がないようですので、議第３０号議案については、原案の

とおり可決することに決しました。 

次に、日程第６ 報第７号 土岐市会計年度任用職員の任用、文化財

保存活用拠点（仮称）整備事業基本構想検討委員会委員の委嘱について 事

務局の報告を求めます。 



塚本教育次長 

  ≪資料にて説明≫ 

教育長 

これより質疑・討論を行います。 

質疑・討論はございませんか。 

加藤委員 

スクールサポートスタッフは期間が短いが何をやってもらって

いますか。 

教育次長 

基本的にはコロナ禍における学校内の消毒作業や職員の負担を

軽減するため印刷業務などのお手伝いをしてもらうものです。期間

が短いのは既にサポートスタッフは配属しているので補充するも

のとなります。 

大橋委員 

スクールサポートスタッフは他校にも配置されているか。 

教育次長 

はい。４月から配属しています。 

教育長 

補助事業で採用していることでよいか。 

教育総務課主幹 

コロナ対策補助金を受けるものです。 

大橋委員 

基本構想検討委員会の委員さんの前職が九州国立博物館の方が

２名おられるが現在どちらに在住しているか。 

吉本文化スポーツ課長 

瑞浪市在住の方と、千葉県柏市在住で土岐市出身の方です。 

大野委員 

任期が令和３年７月１日から令和４年３月３１日までで半年程

度であるが、半年で交代等する予定か。 

文化スポーツ課長 

先日プロポーザルにて業者が決定し契約しました。事業として

は今年度中に基本構想を策定する予定でありますので３月３１日

までとなっています。 

大野委員 

委員会は何回行うか。 

 



文化スポーツ課長 

奇数月に１回開催し、来年の１月まで開催します。 

加藤委員 

市民代表や自治会長を含めて事業区域周辺の方はメンバーに含

まれているか。 

文化スポーツ課長 

美濃陶芸協会の方、商工会議所の会頭、連合自治会の会長、市

民代表の１名が地元の泉町の方となります。 

教育長 

他に質疑・討論はございませんか。 

なければ質疑・討論を終結いたします。 

それでは、報第７号 土岐市会計年度任用職員の任用、文化財保存活用

拠点（仮称）整備事業基本構想検討委員会委員の委嘱について、ご承知おき

いただきますようお願いいたします。 

教育長 

次に、日程第 7 教育長報告をいたします。 

２点報告させていただきます。 

１つ目は、教育委員さんにお世話になります学校訪問を明日から

スタートし１４校の小中学校を見ていただきますが、教育委員会の

事業について学校経営の中にどのように捉え活かしているかとい

う観点で見ていただきたいと思います。校長先生がこういう学校に

したいという目指す姿を考えているが、これを受けて教頭、先生方

が組織として学校運営をしている。その部分で校長より目指す姿の

説明があるが、その方向に向かって取り組んでいるか見ていただき

たい。そして、見届けて評価していただく中で、激励などの励まし

を含めた評価をしていただけるとありがたい。また、学校には表に

出せない課題を持っています。例えば、蔓延防止期間が終了したの

で校外学習で愛知県春日井市へ出向こうと計画したが愛知県全体

が指定区域となっており計画できなかった。次から次へと障害を乗

り越えて取り組んでいかなければならないので大変である。そんな

現実的な状況も見届けていただきたい。 

２つ目は、６月の市議会定例会があり一般質問では教育委員会の

質問が多く出たので報告させていただきます。一つ目に、女子の生

理用品についての対応についての質問がありました。学校では困っ

たら無償で渡すようにしています。また、トイレに置いたらどうか

という提案もあったが、モデル校を作ってトイレの洗面所に設置を



検討しているところです。二つ目に、通級指導教室について土岐津

小学校、駄知小学校にあるが、中学校に拡大できないかとの質問が

ありました。土岐市においては現状として教室はないが、作るとな

ると１３人の要望がいないと作ることができないので現状のニー

ズを捉えながら考えていきたいと思っています。それから、小山富

士夫さんの資料館について、ＩＣＴのＧＩＧＡスクールの進捗につ

いて、稚児の岩の駐車場の件についての質問がありました。稚児の

岩に限らず天然記念物に関する現状把握をしながら環境整備を考

えたいと思っています。 

次に、放課後教室について６時までやっているがもう少し延ばし

てほしいとの話があったが、人や場所の兼ね合いもあり関係課で集

まって協議していきたい。 

最後にコロナ禍での運動会や修学旅行、部活の状況、制服選択制

についてどのような現状かとの質問がありました。制服について現

状としてはスラックスを選択できるようになっている。スラックス

を選んだ生徒はいるがジェンダーとは違い好みで選んだものと捉

えているところです。あと、学校の先生の働き方改革はどうかとの

質問がありました。 

このような質問がありましたので概要を報告させていただきま

した。 

それではこれで、本日の日程全部を終了しました。  

これをもって、令和３年第６回土岐市教育委員会定例会を閉会し

ます。 

      

閉 会 午後３時４１分 


